

## PRESSEMITTEILUNG

### Sonnenfeld Bedburg: Neustart des GWG-Bauprojektes



Das ruhende GWG-Bauprojekt in Bedburg wird in Zusammenarbeit mit der Firma DERICHSuKONERTZ GmbH & Co. KG neu aufgelegt.

Quelle / Bildrechte: GWG Rhein-Erft

#### **Hürth, 07.03.2024**

Nach längerem Stillstand auf der Baustelle in Bedburg hat die GWG Rhein-Erft am vergangenen Freitag, den 01.03.2024, mit der Firma DERICHSuKONERTZ Baugesellschaft mbH u Co. KG einen neuen Generalunternehmervertrag geschlossen.

Das Traditionsunternehmen mit Stammsitz in Aachen wird das Bauprojekt nun neu aufsetzen und in die Zukunft führen. Sobald die erforderlichen Vorbereitungen abgeschlossen sind, kann es auf der Baustelle wieder losgehen.

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit DERICHSuKONERTZ einen erfahrenen Partner gefunden haben, der unser Wohnungsbauprojekt am Sonnenfeld nun neu beginnt und vorantreibt“, so Klaus Pelzer, Geschäftsführer der GWG Rhein-Erft. „Nach einem sorgfältigen Auswahlprozess sind wir sicher, dass wir uns jetzt auf einem sehr guten Weg befinden.“

Auf dem 9.900 qm großen Areal am Carl-von Ossietzky-Ring sollen insgesamt 138 Wohneinheiten entstehen. Die Fertigstellung ist für das erste Quartal 2026 geplant.

## **Kontakt**

GWG Wohnungsgesellschaft mbH Rhein-Erft  
Pressestelle / Simone Tiepel  
Kölnstraße 16  
50354 Hürth  
Tel.: 02233-7195-528  
Email: [presse@gwg-rhein-erft.de](mailto:presse@gwg-rhein-erft.de)